

Falls Sie unsere E-Mail nicht lesen können oder den Newsletter ausdrucken möchten, klicken Sie bitte [hier](#).

Bayerisches Staatsministerium des
Innern, für Sport und Integration



Integration in Bayern aktuell | Ausgabe vom 15. Februar 2024

Liebe Leserinnen und Leser,

das Projekt „Sprache schafft Chancen“ geht weiter! Das Bayerische Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration setzt die erfolgreiche Kooperation mit der Landesarbeitsgemeinschaft der Freiwilligen-Agenturen (lagfa bayern e. V.) fort und verlängert den zugrundeliegenden Vertrag bis zum 31. Dezember 2024.

Das Projekt unterstützt ehrenamtlich Tätige, die Menschen mit Flucht- oder Migrationshintergrund dabei helfen, die deutsche Sprache in Sprachtandems, Sprachkursen und Austausch- und Begegnungsprojekten sowie Projekten zur Heranführung an den Arbeitsmarkt zu erlernen.

Seit Projektbeginn im Jahr 2013 wurden beeindruckende 6.034 Deutschkurse und Sprachpatenschaften sowie 306 Sprachförderprojekte mit insgesamt knapp 30.000 Teilnehmerinnen und Teilnehmern durchgeführt.

In diesem Jahr stehen insgesamt 250.000 € für 100 Sprachpatenschaften sowie 480 Sprachkurse zur Verfügung – eine Erhöhung um 14,7 % im Vergleich zu 2023. Zusätzlich stellen wir ein finanzielles Gesamtvolumen von 332.500 € (+ 33 % im Vergleich zu 2023) für Begegnungs- und Austauschprojekte sowie Projekte zur Heranführung an den Arbeitsmarkt bereit. Dies entspricht einer Budgeterhöhung von insgesamt 24,5 % im Vergleich zum Vorjahr.

Ehrenamtliche leisten einen außerordentlich wichtigen Beitrag zur Integration von Geflüchteten und Migranten. Sie helfen ihnen, sich in unserem Land zurechtzufinden und unsere Sprache zu erlernen oder zu verbessern und ebnen damit auch der Integration in den Arbeitsmarkt den Weg. Wir sind sehr dankbar für das tatkräftige Engagement zahlreicher Ehrenamtlicher.

Dieses Jahr werden von der lagfa bayern e. V. zehn Austauschtreffen, vier zweitägige Schulungen sowie regelmäßige Webinare für Ehrenamtliche durchgeführt, um diese im Bereich der sprachlichen Integration bestmöglich fortzubilden und zu unterstützen.

Wir freuen uns auf eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit mit der lagfa bayern e. V. und darauf, gemeinsam mit den Ehrenamtlichen die Integration und Teilhabe von Menschen mit Flucht- oder Migrationshintergrund zu unterstützen.

Mit besten Grüßen

Ihr



Joachim Herrmann, MdL
Staatsminister

Ihr



Sandro Kirchner, MdL
Staatssekretär

**Newsletter-Service**

Möchten Sie den Newsletter abonnieren oder Ihr Abo ändern: [hier](#).

Über Anregungen und Kritik freuen wir uns: oeffentlichkeitsarbeit@stmi.bayern.de

Für mehr Informationen besuchen Sie unsere [Homepage](#).

Impressum

Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration

Sachgebiet Kommunikation und Bürgerdialog

Leiterin: Dr. Andrea Peschel

Odeonsplatz 3, 80539 München

Telefon: 089 / 21 92 01, Fax: 089 / 21 92 121 30

Rechtsverweis: [Bitte klicken Sie hier](#).